
令
和
3
年
2
月
8
日

都
市
計
画
課

発
行

り
の
ま
ち
通
信

活動編
第1号

(株)ワークヴィジョンズ
西村 浩氏

(株)ワークヴィジョンズ
田村 柚香里氏

Ｔ
Ｍ
は
、
「
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く
り
」
に
つ
い
て

講
演
や
ま
ち
歩
き
を
通
し
て
知
り
、
参
加
者
が
こ
れ
か
ら
の

鹿
沼
の
新
し
い
日
常
や
未
来
に
つ
い
て
考
え
る
き
っ
か
け
を

作
る
こ
と
を
目
的
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

講
師
に
は
、
こ
れ
ま
で
栃
木
県
ま
ち
な
か
元
気
会
議(

以
下
、

元
気
会
議)

に
お
い
て
講
師
を
務
め
て
こ
ら
れ
た
株
式
会
社

ワ
ー
ク
ヴ
ィ
ジ
ョ
ン
ズ
代
表
取
締
役
の
西
村
浩
氏
、
及
び
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
の
田
村
柚
香
里
氏
を
お
招
き
し

ま
し
た
。

参
加
者
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
防
止
の
た

め
、
定
員
を
50
名
と
し
、
ま
ち
歩
き
の
メ
イ
ン
舞
台
で
あ
る

銀
座
通
り
や
末
広
町
通
り
周
辺
に
お
住
ま
い
の
方
や
お
店
を

お
持
ち
の
方
に
参
加
の
呼
び
か
け
を
行
い
ま
し
た
。

第
２
部
は
「
自
分
が
変
わ
れ
ば
ま
ち
が
変
わ
る
ー
無
理

の
な
い
日
常
を
つ
く
る
当
事
者
の
ま
ち
づ
く
り―

」
と
題

し
、
超
人
口
減
少
時
代
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
西
村
氏

が
こ
れ
ま
で
実
践
し
て
き
た
こ
と
の
紹
介
を
交
え
な
が
ら

講
演
い
た
だ
き
ま
し
た
。

開
催
概
要

講
演
会 第１部

取組紹介(15分)

第２部
講 演(90分)

第３部
まち歩き(60分)

第４部
クロストークと
意見交換(60分)

ＴＭプログラム取
組
紹
介

第
１
部
は
「
取
組
紹
介
」
と
し
て
、
栃
木
県
県
土
整
備

部
都
市
計
画
課
の
髙
田
氏
か
ら
元
気
会
議
の
事
業
概
要
と

講
師
で
あ
る
西
村
氏
の
紹
介
。
続
い
て
鹿
沼
市
都
市
計
画

課
の
水
永
か
ら
市
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム(

以
下
、
Ｐ
Ｔ)

の
こ
れ
ま
で
の
取
組
み
紹
介
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

キーワード

人口減少
×

超災害
×

Withコロナ
↓

誰も経験した
ことのない時代

↓
前例がない

↓
妄想 が大事

↓
妄想で終わらせず、
「当事者」として

実践する

(※
)

「
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く
り
」

の
概
要
に
つ
い
て
は
、
「
導
入
編
」

第
１
号
、
第
２
号
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

持
続
可
能
な
ま
ち
づ
く
り
の
方
針
と
し
て
、
今
年
3
月
に

公
表
す
る
「
立
地
適
正
化
計
画
」
の
ス
タ
ー
ト
ア
ッ
プ
施
策

と
し
て
取
り
組
ん
で
い
る
「
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く
り

(※
) 

」
に
つ
い
て
皆
さ
ま
に
お
伝
え
す
る
「
り
の
ま
ち
通

信
」
の
「
活
動
編
」
第
１
号
で
す
。

今
回
は
、
令
和
2
年
11
月
6
日
に
市
民
情
報
セ
ン
タ
ー

他
で
開
催
し
た
「
栃
木
県
ま
ち
な
か
元
気
会
議

鹿
沼
市
タ

ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ(

以
下
、
Ｔ
Ｍ)

」
に
つ
い
て
ご
紹
介
し

ま
す
。

参加者内訳



ク
ロ
ス
ト
ー
ク
・意
見
交
換

第
４
部
は
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
の
田
村
氏
に

よ
る
進
行
の
も
と
、
講
師
の
西
村
氏
、
市
内
に
設
計
事
務

所
を
構
え
る
建
築
士
の
渡
邉
氏
、
Ｐ
Ｔ
リ
ー
ダ
ー
の
水
永

が
ク
ロ
ス
ト
ー
ク
を
行
い
ま
し
た
。
会
場
か
ら
も
意
見
・

質
問
が
あ
り
、
活
発
な
議
論
の
場
と
な
り
ま
し
た
。

ま
ち
歩
き

第
３
部
は
西
村
班
と
田
村
班
の
２
班
に
分
か
れ
、
銀
座

通
り
・
末
広
町
通
り
周
辺
の
ま
ち
歩
き
を
行
い
ま
し
た
。

普
段
何
気
な
く
通
り
過
ぎ
て
い
る
ま
ち
も
、
講
演
で
学

ん
だ
「
リ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
ま
ち
づ
く
り
」
の
視
点
で
改
め

て
観
察
す
る
と
、
「
こ
の
空
き
地
を
あ
ん
な
使
い
方
し
た

ら
楽
し
そ
う
！
」
、
「
こ
の
建
物
の
壁
を
使
っ
て
野
外
映

画
鑑
賞
で
き
る
か
も
⁉
」
と
い
っ
た
想
像
・
妄
想
が
掻
き

立
て
ら
れ
、
一
気
に
宝
の
山
の
よ
う
に
見
え
て
き
ま
す
。

ま
た
、
「
ベ
ビ
ー
カ
ー
を
押
し
て
歩
く
に
は
歩
道
の
舗

装
状
態
が
悪
い
」
と
い
う
参
加
者
そ
れ
ぞ
れ
の
立
場
な
ら

で
は
の
視
点
で
気
づ
く
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
。

佐
藤
市
長
も
参
加
さ
れ
、
参
加
者
と
の
意
見
交
換
に
熱

心
に
耳
を
傾
け
る
な
ど
、
意
欲
的
に
取
り
組
ま
れ
ま
し
た
。

お
わ
り
に

鹿沼の高校に通学していた

が、銀座通りのような場所

を知らなった。学生たちに

愛着を持ってもらう仕組み

があればいいと思う。

【日光市職員】

多世代が過ごしやすい

まちづくりが必要だと思う。

【銀座二丁目自治会長】

ターゲットがどんなことを

求めているのかを見極めて、

事業を展開することが大切

だと思う。

【NPO法人レインボー】

まち歩きしたエリア周辺は

秘密基地のような雰囲気が

あり、魅力的だと思った。

【那須烏山市職員】

西村氏渡邉氏 水永

佐藤市長

最
近
の
ま
ち
づ
く
り
は
、
行
政
と
民
間
と
が
協
働
す
る

「
公
民
連
携
」
に
よ
る
も
の
が
主
流
と
な
っ
て
き
て
お
り
、

全
国
で
の
成
功
事
例
も
増
え
て
き
ま
し
た
。

鹿
沼
市
で
も
「
公
民
連
携
」
に
よ
る
ま
ち
づ
く
り
を
進

め
て
い
く
た
め
に
、
こ
れ
ま
で
ま
ち
づ
く
り
に
取
り
組
ん

で
き
た
方
も
、
そ
う
で
な
い
方
も
「
自
分
の
ま
ち
は
自
分

で
つ
く
る
」
を
合
言
葉
に
、
ま
ず
は
鹿
沼
の
新
し
い
未
来

を
妄
想
す
る
こ
と
か
ら
始
め
て
み
ま
せ
ん
か
。


